
CONSIGLIO  D’ISTITUTO  “ I.C. VIA ACQUARONI ” 

Verbale N. 4 

 

Il giorno 29/04/'19 alle ore 17:00  si riunisce, nei locali del plesso di Via Merlini Roma, Il 

Consiglio d’Istituto dell’I.C. Via Acquaroni, 53  per discutere i seguenti punti all’Ordine 

del Giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Delibera approvazione Conto Consuntivo 2018 

3. Delibera  regolamento attività negoziale del D.S. ( ai sensi art. 45 del 

Decreto n. 129/2018); 

4. Delibera regolamento gestione beni e inventario ( ai sensi art. 29 del 

Decreto n. 129/2018); 

5. Integrazione “Arricchimento offerta formativa 2018/19”; 

6. Piano di formazione del personale 2018/19; 

7. Chiusura prefestivi 2018/19; 

8. Integrazione e modifica al regolamento di istituto: pause didattiche; 

9. Varie ed eventuali. 

Sono presenti: il Dirigente Scolastico Prof. Francesco Senatore 

Il Presidente: Sig. Massimiliano Bocci. Il vicepresidente: Sig.ra Carla Monanni. Il 
Dirigente Amministrativo Daniela Filippi. I rappresentanti dei genitori: Mirka Perfetti, 
Valentina Alicandri, Rita Antonelli, Patrizia Enea, Carla Monanni, Marina Nasti, Leone 
Mesiano Echeoni. I rappresentanti componente ATA: Sig.ra Rossana Brunetti, Sig.ra  
Carla Trogu. I rappresentanti dei Docenti: Claudia Ausili, Rossella Lapucci, Tatiana Mei 
(Scuola Primaria), Cristina D’agostino, Maria Rosaria Rotella (Scuola dell’Infanzia),  
Prof. Di Monaco, Prof.ssa Bozza (Scuola Secondaria di primo livello). 
 
Verbalizza la seduta l'insegnante: AUSILI CLAUDIA 

Risultano assenti: ins. Maria Gabriella Stasio. 

Constatata la presenza del numero legale per poter aprire la seduta, si passa all’analisi 

del primo punto all’o.d.g. 

1) Delibera n° 1: lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. Il 

Presidente da lettura del verbale della seduta precedente. Il Consiglio 

all'unanimità approva. 



2) Viene preso in esame il CONTO CONSUNTIVO e.f. 2018. IL Preside e la 

D.S.G.A. comunicano che i revisori dei conti hanno espresso parere 

favorevole al conto consuntivo 2018. Le entrate e le uscite sono riportate 

nel modello H che si allega al presente verbale. Il D.S. Senatore descrive e 

spiega nel dettaglio le voci riportate. Viene specificato che la ditta delle 

pulizie è pagata con finanziamenti provenienti dal MIUR. 

La signora Valentina Alicandri e la signora Mirka Perfetti, rappresentanti dei 

genitori, comunicano che si sono recate al Municipio per esporre il problema del 

rinnovo dei banchi e delle sedie, attualmente in pessime condizioni. Dall'ufficio di 

competenza gli è stato risposto che le ditte non partecipano alle gare di appalto 

che ogni anno il Municipio indice. 

Analizzando poi le voci dei progetti il D.S. Prof. Senatore e la D.S.G.A.  spiegano 

che i referenti dei progetti devono, per il prossimo anno, preventivare l'acquisto 

di materiali (compresi anche armadietti, librerie, lim) e ottimizzare al meglio 

l'utilizzo di questi soldi ancora disponibili. Il D.S. propone l'acquisto di altre LIM 

per dare la possibilità al maggior numero di classi di avere questa opportunità.  Le 

insegnanti della   scuola dell'infanzia chiedono la possibilità di installare la wifi 

anche ai plessi della scuola dell'infanzia.  Il D.S. Spiega che i costi sono molto alti e 

si può pensare ad installare eventualmente dei ripetitori. Si ribadisce che i revisori 

dei conti hanno visionato e approvato a pieno il conto consuntivo 2018. Delibera 

n.2: Il Consiglio di istituto dopo ampia discussione approva all’unanimità il conto 

consuntivo 2018 e la relativa Relazione illustrativa del DS. 

Si passa a discutere del 3^ punto all’od.g. 

3) Il D.S. Senatore spiega per grosse linee il nuovo regolamento di contabilità 

n. 129/2018. L’art.  45 del Decreto n. 129/2018 comma 2 dispone che il C.d.I. 

debba deliberare in merito ai criteri e limiti dell’attività negoziale del D.S; 

Viene proposto al consiglio un Regolamento che si allega al presente 

verbale. Nel Regolamento vengono specificati le procedure e i criteri 

relativi all’attività negoziale del DS (forniture di beni e servizi, Trasporto 

alunni per visite di istruzione, reclutamento esperti esterni, ecc.). Delibera 

n. 3: Il Consiglio di istituto dopo ampia discussione approva all’unanimità il 

Regolamento attività negoziale del D.S. (ai sensi art. 45 del Decreto n. 

129/2018); 

Si passa a discutere del 4^ punto all’od.g. 

4) Per quanto riguarda il Regolamento sulla gestione dei beni e inventario il 

Dirigente spiega che tutti i beni strumentali dell’Istituto di valore  superiore 

a 200 euro  sono da inventariare seguendo le procedure previste dal 



regolamento proposto.  Tutti gli oggetti che si danneggiano o vengono 

rubati vanno disinventariati. Tutti i laboratori devono avere dei responsabili 

a cui affidare la gestione del materiale ivi utilizzato; i referenti dei progetti e 

i responsabili dei laboratori devono verificare, all'inizio dell'anno e alla fine 

la consistenza dei materiali, al fine di programmare i reintegri ed i nuovi 

acquisti. Delibera n. 4: Il Consiglio di istituto dopo ampia discussione 

approva all’unanimità il Regolamento gestione beni e inventario ( ai sensi 

art. 29 del Decreto n. 129/2018); 

Tutti i regolamenti approvati saranno pubblicati sul sito della scuola. 

Si passa a discutere del 5^ punto all’od.g. 

5) Vengono presentati i “Progetti” che andranno ad integrare l’offerta 

Formativa 2018-2019. Si tratta dei seguenti progetti:  Progetto “ Fuori e 

dentro le regole” che prevede percorsi per allievi problematici in alternativa 

alla sospensione, questo è destinato agli alunni della scuola secondaria; 

Progetto “Piccoli ingegneri crescono” che sicuramente partirà a breve e 

continuerà durante il  prossimo  anno rivolto a gli alunni della primarie e 

secondaria; Progetto “Il Cuore dei Giovani” promosso e realizzato 

dall'associazione Cuore di Sport in collaborazione con l'università di Tor 

Vergata. Questa associazione in cambio di un contributo volontario offre un 

controllo elettrocardiografico agli alunni (con il consenso dei genitori degli 

studenti coinvolti) della scuola primari (3-4-5 classi) e agli alunni della scuola 

secondaria di 1° grado.  L’obiettivo principale, di tale iniziativa, è quello di 

monitorare lo stato di salute dei nostri allievi negli anni attraverso  lo 

screening (controllo) periodico annuale). Delibera n. 5: Il Consiglio di 

istituto, dopo ampia, discussione approva all’unanimità. 

Si passa a discutere del 6^ punto all’od.g. 

6) Il collegio dei docenti, nella seduta del 25-03-2019, ha approvato il Piano di 

formazione del personale 2018/19 il quale viene posto all’attenzione del 

consiglio di istituto. In tale Piano c’è anche un Corso gratuito organizzato 

dalla Proteo fare sapere (Ente di formazione accreditato) sul CCNL rivolto a 

tutto il personale scolastico, nei giorni 8, 9 e 13 maggio. Ai partecipanti 

verrà rilasciato un attestato di frequenza. Delibera n. 6: Il Consiglio di 

istituto, dopo ampia discussione, approva all’unanimità. 

Si passa a discutere del 7^ punto all’od.g. 

7) Si passa a discutere il settimo punto riguardante la chiusura della scuola nei 

giorni prefestivi di luglio e agosto. La DSGA spiega che la richiesta a lei 

pervenuta da parte del personale ATA è la seguente: si propone la chiusura 



prefestiva dei giorni 14 e 16 agosto 2019 e dei sabati (prefestivi) di luglio e 

agosto 2019. La motivazione di tale richiesta è dettata dal fatto che:  nei 

periodi su indicati l’attività didattica è sospesa, il personale ATA è soggetto 

a un minore carico settimanale di lavoro, i plessi scolastici tranne quello 

centrale di Via Acquaroni sono chiusi.  Pertanto si propone al Consiglio 

d'Istituto di deliberare in merito. Il Consiglio, dopo ampia discussione, 

delibera unanime la chiusura prefestiva dei seguenti giorni: tutti i sabati di 

Luglio e Agosto 2019, i giorni 14 e 16 Agosto 2019. Si assicura  nei giorni 12 e 

13 agosto 2019 l'apertura del plesso centrale. Delibera n. 7: Il Consiglio di 

istituto, dopo ampia discussione, approva all’unanimità. 

Si passa a discutere del 8^ punto all’od.g. 

 

8) Il Dirigente scolastico Dr. Francesco Senatore propone delle variazioni 

all'art. 26 del Regolamento d'istituto. Si allega, al presente verbale, il testo 

dell’art. 26  con le variazioni evidenziate in rosso e di cui si dà lettura al 

consiglio. Si ribadiscono gli orari e le durate. Si discute sugli spazi esterni 

dove effettuare le ricreazioni e le pause. Il Dirigente verificherà la sicurezza 

di questi spazi e indicherà le aree più idonee segnalandole in una specifica 

circolare.  Delibera n. 8: Il Consiglio di istituto, dopo ampia discussione, 

approva all’unanimità la modifica dell’art. 26 del regolamento di Istituto. 

Si passa a discutere del 9^ punto all’od.g. 

9) Nelle varie ed eventuali l'insegnante Lapucci avanza la richiesta di 

incrementare la presenza dello psicologo dott.re  Giorgio Guanciale. 

            La prof.ssa Bozza comunica che al prossimo Collegio si dovrà votare  un 

 altro progetto  che fornirà esperti per un supporto psicologico alla 

 scuola. Il Preside propone anche un piano di formazione per i docenti per la 

 prevenzione e la gestione delle crisi  comportamentali. 

            Il Presidente Bocci comunica che l'associazione Frecce Romane (già 

 presente a scuola con l'attività sportiva del basket nelle ore pomeridiane) 

 ha presentato un progetto per il centro estivo dell'anno in corso e 

 chiede dunque alla scuola l'uso della palestra. Il collegio propone di rinviare 

la decisione ad una prossima seduta del Consiglio di Istituto. 

 

La seduta è tolta alla ore: 19.30 

 



 Il Presidente                                                                             Il Segretario 

 Massimiliano Bocci                                         Claudia Ausili 

 

Roma 29-04-2019 


